

Inversión

Tras golpe de calificadoras a Colombia, vicepresidenta liderará reuniones con sus representantes en EE. UU.

Fitch Ratings y Standard & Poor's le bajaron el grado de inversión a Colombia. Es un panorama que obligó al gobierno Duque ha trazar una estrategia.

6/7/2021



Iván Duque presidente de Colombia designación Marta Lucía Ramírez como nueva canciller - Foto: Presidencia

Ante el fuerte golpe que le dieron a la economía colombiana las calificadoras de riesgo Fitch Ratings y Standard & Poor's, que le bajaron el grado de inversión a Colombia, la vicepresidenta y canciller Marta Lucía Ramírez liderará las reuniones con los representantes de esas firmas en Estados Unidos.

La agenda de Ramírez será del 7 de julio al 9 de julio en Nueva York y Washington respectivamente, con el objetivo de fortalecer la confianza inversionista y robustecer la relación con Estados Unidos, en diferentes áreas, una de ellas la económica.

"Calificadoras están juzgando a Colombia con criterios de prepandemia": presidente Duque

No obstante, según reveló la Vicepresidencia de la República el miércoles de esta semana, Ramírez sostendrá un crucial encuentro con representantes de Organización de las Naciones Unidas (ONU) Mujeres, con el fin de mejorar el trabajo en equidad de género y el empoderamiento económico femenino en Colombia.

"Esta tarea la ha venido trabajando durante los últimos meses con la Consejera para la Equidad de la Mujer, Gheidy Gallo, para analizar la viabilidad del lanzamiento al mercado de bonos de género, que permitan financiar proyectos escalables, rentables y generadores de empleo de propiedad de mujeres", expresó el Gobierno nacional.



A renglón seguido, la funcionaria en Washington se reunirá con el presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Mauricio Claver-Carone, también con los representantes del Atlantic Council y el Council of the Americas, entre otros.

"La delegación colombiana estará conformada por la vicepresidenta y canciller Marta Lucía Ramírez; el ministro de Hacienda y Crédito Público, José Manuel Restrepo; el embajador ante los Estados Unidos, Francisco Santos; el director General de Crédito Público y Tesoro Nacional, César Arias; la presidenta de ProColombia, Flavia Santoro; el presidente del Grupo Ecopetrol, Felipe Bayón, y el CEO del Grupo ISA, Bernardo Vargas", explicó la Vicepresidencia en un comunicado de prensa.

Sobre la situación entre Colombia y las calificadoras de riesgo, la semana pasada se pronunció el presidente Iván Duque, quien señaló que se estaría cometiendo un error, al precisar que se está juzgando al país con criterios prepandemia.



Presidente Iván Duque anuncia gran pacto por la juventud colombiana. - Foto: Presidencia

Sin embargo, el mandatario colombiano subrayó que los países emergentes como Colombia, en medio de las dificultades propias del coronavirus, han tenido que aumentar su deuda para tratar de estabilizar las finanzas.

"Yo insisto en lo siguiente y esto es una realidad: lo que ha pasado con las calificadoras y Colombia es algo que va a estar pasando y seguirá pasando con países emergentes. Y es que, por supuesto, los países emergentes hemos tenido que aumentar nuestro endeudamiento e incrementar nuestro déficit para enfrentar los efectos de la pandemia", dijo el presidente Duque.

Fitch Ratings rebajó la calificación de Ecopetrol, ISA y otras empresas colombianas

"Esto no es solo una realidad de Colombia, es una realidad de muchos países, entonces yo creo que las calificadoras, sobre todo en el año 2021, no deben juzgar a los países con los criterios prepandemia porque la pandemia no ha terminado", expresó por último el jefe de Estado.

Tags: Marta Lucía Ramírez, Estados Unidos, Calificadoras de riesgo. Conversion button: Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí.

Download app buttons for Apple Store and Google Play.

Noticias relacionadas

- INVERSIÓN Inversiones para acelerar la igualdad de género
INVERSIÓN Dólar en Colombia: ¿se quedan o se van los inversionistas?
INVERSIÓN Colombia lanzará fondo bursátil con ayuda del BM para desarrollar el mercado local
GRADO DE INVERSIÓN Bonos de deuda de Colombia se negocian como "basura" en los mercados internacionales
INVERSIÓN Minería: ¿Del carbón al cobre?
INVERSIÓN Regalías no usadas, claves para reactivar economía de las regiones
INVERSIÓN Más empresas ancla que invierten en Colombia: la nueva alianza para el progreso
INVERSIÓN Así podrá invertir desde un millón en proyectos inmobiliarios

Últimas Noticias

- CORONAVIRUS Coronavirus | El nuevo tratamiento que recomienda la OMS para pacientes con casos graves
COPA AMÉRICA Colombia vs. Argentina EN VIVO | Con gol de Lautaro Martínez, Argentina gana 1-0, vea el gol
NACIÓN Sergio Díaz-Granados revela detalles de lo que hará en la presidencia de la CAF
MULTAS Odebrecht | Con nueva sanción de Supersociedades completan más de \$5.400 millones en multas
POLÍTICA Del Comité del Paro a una campaña presidencial, Jennifer Pedraza salta a la arena política
CÁPSULA Choque entre Distrito y comerciantes por proyecto que busca cobrar uso del espacio público a restaurantes
FINANZAS Sergio Díaz-Granados revela detalles de lo que hará en la presidencia de la CAF
IGLESIA CATÓLICA Monseñor Luis José Rueda, nuevo presidente de la Conferencia Episcopal de Colombia